



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Abschlusstour Tennengebirge

Anton-Proksch-Haus(1.585 m)

Datum: 18.10.2014 bis 19.10.2014

Organisator: Franz Fröhlich

Teilnehmer: 36 (davon 2 Kinder + 1 Baby)

Wetter: Schöner geht es nicht

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Abfahrt (vom Großteil) erfolgte kurz nach 07.00 Uhr vom Vereinsheim. Ankunft in der Zaglauer Werfen Weng zwischen 09.00 Uhr und 09.30 Uhr. Im Tal Nebel und am Berg Sonnenschein.

Der Großteil fährt mit der Seilbahn auf die Pischlinghöhe und von dort gehts hinunter zum Proksch Haus.

Der Ausblick ist umwerfend (Hohe Tauern, Dachstein, usw)

Nach kurzer Rast geht's weiter zum Tauern 2.247m bzw.

Eiskogel.2.321 m

4 Kletterer nehmen eine Schwierige Route am Tauernkogel Westpfeiler in Angriff. Diese Tour kann vom Normalweg eingesehen werden und so ist es spannend das ganze von unten zu beobachten.

Alle kommen rechtzeitig zu Proksch Haus. Der Abend klingt mit einem "Bratl in da Rein" einigen Getränken, Geschichten, etc. gemütlich aus.

Am Sonntag wieder herrliches Wetter. Es werden noch Wanderungen in der Umgebung unternommen, andere genießen einfach den Sonnenschein.

Es war wieder einmal eine sehr schöne Abschlusstour in einer wunderbaren Gegend.